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В течение 3-4 лет я очень плотно работал с Олегом Павловичем Тетерским. Он был 
начальником отдела, а я ведущим экономистом. Наши столы стояли вплотную друг к другу, 
лицом к лицу. Каждый божий день. И когда Олег занялся Сахалинским проектом, ему было 
просто некуда деваться, как назначить меня своим помощником. 
(Коротко о проекте. Минвнешторг в 1975 году подписал с Японией Генсоглашение о 
геологоразведке на шельфе о. Сахалин, в развитие чего ВТБ подписал кредитные соглашения, 
погашение по которым предусматривалось только в случае разведки рентабельных 
месторождений нефти и газа. Разведка закончилась, Минвнешторг вместе с Госпланом и 
Миннефтегазпромом посчитали, что открытые месторождения Чайво и Одопту рентабельные, 
мол, надо не только погашать (и проценты платить) имеющиеся у ВТБ кредиты, но и 
подписывать новые — на обустройство месторождений. Но тут встала грудью могучая тень 
ВТБ в лице О. П. Тетерского, который доказывал обратное и привлёк на свою сторону Минфин 
и Стройбанк. Несколько лет шла межведомственная битва, и ВТБ (Тетерский) победил. Олег 
Павлович был награждён орденом «Знак Почёта», а я — премией в 150 рублей. Замминистра 
внешней торговли тов. Сушков получил 6 лет. :) 
Теперь по сути дела. В разгар данной работы было принято решение направить Тетерского на 
работу в отделение МНБ в Сингапуре. Будучи полностью поглощён этим проектом, Олег, по 
слухам, прохладно отнёсся к подготовке к вызову на ковёр на правление Госбанка для 
утверждения своей кандидатуры. И председатель товарищ Деменцев «зарубил» его, и Олег 
никуда не поехал. Это 1985 год. (Немного позже он поехал, но уже в Париж, в Eurobank). 
Прошли годы. Наступил год 1991. Олег благополучно вернулся в ВЭБ на хорошую должность 
начальника одного хорошего В/О (валютно-финансовых операций). А я себе уже целый зам. 
начальника отдела в В/О государственных и банковских кредитов. Вот тут-то всё это и 
произошло! Мне — внешний звонок. От товарища Деменцева, который, понятное дело, уже 
совсем не председатель Госбанка. И какой-то у него вопрос важный по линии нашего В/О, 
даже конкретно в рамках моей компетенции. Я не мог поступить иначе, я был правой и левой 
руками и ногами Олега в этом сахалинском проекте и не уберёг своего шефа. Что я сделал? Я 
выслушал просителя и сообщил, что соединю его с нужным ему ответственным сотрудником. 
И соединил с Тетерским О. П. Просто молча. Впоследствии я не стал уточнять у Олега 
подробности его беседы с Деменцевым. Хотя, наверное, стоило бы. 


